



やっしろ



国富町立八代小学校
令和3年9月17日



《 2学期のスタート 》

宮崎県内の新型コロナウイルス新規感染者が100人を超え、各学校で午前中授業などの感染対策が講じられる中、宮崎市が8月24日(火)から、国富町内の小中学校は、9月1日より2学期をスタートしました。

緊急事態宣言も延長され、本校も今まで以上にコロナ対策を強化するために、急遽、午前中短縮授業で5時間授業を行い。業間、昼休みをカット等して13時20分下校といたしました。

運動会の計画は、8月初旬に検討していたのですが、新型コロナウイルス感染防止の観点から見直しを図りました。保護者の皆様には、PTAの集まりなどもできず相談等もできずに不安な思いをさせてしまい申し訳なく思っております。9月に入って、PTA執行部の方々とも協議をいたしまして、運動会についての文書を配付させていただきました。連絡が遅くなったことにつきまして深くお詫びいたします。

新型コロナ感染症拡大に伴って変わった「新しい生活様式」について、今後も、みんなが理解し、納得して実践・実施していけるように心がけて参りたいと思います。

《 始業式の校長の話より 》

今日から2学期のスタートです。皆さんにとって今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染症防止や大雨等いつもの休みとは違っていたと思います。でも、決まりを守って大きな病気やけがをしなかったことを校長先生は、とても嬉しく誇らしく思います。さすが八代っ子です。よく頑張りました。

しかし、今も新型コロナウイルスの感染が続いています。学校でも感染予防の徹底が必要です。そのために、9月10日まで昼休みや清掃をカットして、午前中5時間で早く帰ります。今まで以上に、無言での活動、マスク着用、手洗い・手指消毒をしっかりとやらなくてはなりません。自分のために、家族のために、友達のために、地域のために、しっかりやり通しましょう。

始業式に二つのお話をします。一つ目は、オリンピック パラリンピックのお話です。

オリンピックやパラリンピックを見聴きして、選手の皆さんの生き方を知ったり、考え方を知ったり、メダルを取った人の喜びの声を聴いた人はいませんか。

夢をもち、目標を立てて実行していくことは、とても素晴らしいことだと校長先生は思いました。先生も頑張ろうと思いました。みなさんはどうでしたか。

夢や目標に向かって、計画を立てても、思い通りにならないことが多いかもしれない。でも、夢や目標があるということは、ゴールがあるということです。進むべき方向があるということです。みなさんも、夢や目標に向かって、あきらめず、計画を立てて、少しずつ前に進みましょう。

二つ目は、最初に話をした新型コロナウイルス感染症のことです。今の新型コロナウイルスは、前よりも人に感染しやすいそうです。ワクチン接種をしている人も増えてきましたが、もしかしたら感染する人が、これから学校でも家庭でも、地域でもでるかもしれません。でも、その人が、しっかりルールを守って生活していても感染する場合もあるそうです。もし感染した人がいたら、その人が傷ついたり、いやがることを言わないで、早く病気を治して、楽しく学校に来れるように、あたたかい気持ちと態度で接してほしいと思います。よろしくお願いいたします。(～略)

児童代表で和田 瑠菜さんが1学期がんばったことと、2学期に頑張ることを発表してくれました。2学期のスタートにあたり、他の児童にもやる気をもたせるよい内容でした。特に、最後の「2学期は、これらのことをがんばり、みんなが楽しい学級にしていきたいと思います。」がとても心に残りました。

「楽しく」「感謝して」「他の人のために考え行動できる」八代小学校を目指して2学期も頑張ります。

《 コロナウイルス感染症防止対策について 》

学校における新型コロナウイルス感染症防止に関しては、9月1日付「緊急事態宣言発令に伴う行事等の変更について」にて、本年度の運動会につきましては、9月9日付「令和3年度秋季運動会」にてお知らせしています。運動会の観覧につきましては、後日、プリントにてお知らせいたします。子どもたちと保護者の皆様の健康と安全を第一に考えての変更となりますのでご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

《 改修工事終了 》



[トイレ]

学校にあるすべてのトイレについて改修工事が行われ、きれいになりました。



[太陽光関係配電盤]

非常時には、活用できる太陽光発電パネルの設置が終わりました。パネルは校舎の屋上に設置してあります。



[運動場]

凹凸もなくなり、走りやすいグラウンドになりました。

◇ 2学期始めの子ども達の様子



1学年 「食育：おはしのもちかた」 2021/09/15 11:00

1学年「食育：おはしのつかいかた」



「夏休みの課題」



2学年「算数の学習」



5学年「外国語の授業」



「音楽室前のヘチマ」